

1.¿Deben Juan y Adela invertir en las construcciones de su casa o en la ampliación de su negocio?

*En la ampliación de su negocio, ya que si invierten en él se logrará que se aumenten las ganancias y la expansión de la microempresa y esto hará que se posicione de mejor manera, y aunque esté proceso puede tardar unos cuantos años, la ventaja será grande ya que la familia podrá vivir económicamente estable y ahorrar poco a poco para considerar la idea de empezar con la construcción de la casa. Para todo hay tiempo solo hace falta tener una buena gestión de finanzas y de gastos es el principal problema de este caso.*

2.¿Existen otras alternativas que valdría la pena que ellos consideraran?

*Buscar nuevas estrategias de expansión, además aprovechar al máximo la gran ventaja que tiene Juan ya que este habla inglés, francés, maya y español, entonces es una persona que tiene un gran diferenciador entre toda la competencia y solo es cuestión de pensar en una idea que pueda aprovechar lo máximo su talento.*

*Y también otras alternativas son la de manejar de mejor manera las finanzas personales, ahorrar para hacer una estructura financiera.*